
В повестке – важные вопросы

На днях состоялось внеочередное заседание Собрания представителей муниципального
района Шенталинский.

  

В работе заседания приняли участие первый заместитель Главы района А.И. Федюнин,
депутаты районного и сельских собраний представителей, главы сельских поселений.

  

Открыл заседание заместитель председателя районного Собрания представителей Н.Н.
Иванов, который ознакомил присутствующих с повесткой дня. 

      

Первым депутаты обсудили вопрос о внесении изменений в решение Собрания
представителей м.р. Шенталинский от 11 декабря 2017 года № 129 «О бюджете м.р.
Шенталинский на 2018 год и плановый период 2019 и 2020 годов». Докладчиками по
данному вопросу выступили руководитель Управления финансами Администрации
района Н.А. Богданова, председатель Контрольно-счетной палаты Н.С. Захарова.

  

Одним из важных вопросов повестки заседания стал вопрос об утверждении Стратегии
социально-экономического развития м.р. Шенталинский до 2030 года, с которым
выступила начальник отдела экономики, инвестиций и торговли Администрации района
И.В. Сидорова. Выступающая в своем докладе рассказала об особенностях разработки
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Стратегии, ее миссии, главной цели и задачах. Подробно остановилась на основныхэтапах Стратегии, отражающих пошаговое движение к намеченной цели, стратегическихнаправлениях. Ознакомила с SWOT-анализом, в котором были озвучены сильные ислабые стороны развития нашего района и основные направления стратегиисоциально-экономического развития м.р. Шенталинский.  На заседании также обсуждался вопрос о внесении изменений в Схемутерриториального планирования м.р. Шенталинский, в части изменения границ сельскихпоселений, что связано с объединением сельских поселений Каменка и Новый Кувак.Этой теме было посвящено выступление руководителя комитета по управлениюимуществом, архитектуры, капитального строительства и ЖКХ А.Д. Касимова.  По всем рассматриваемым вопросам приняты соответствующие решения.  Завершая собрание, заместитель председателя районного Собрания представителейН.Н. Иванов поблагодарил депутатов за активную работу в решении важнейшихвопросов жизнедеятельности муниципального образования.   
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